

行／事／予／定

9~11月

- 9月14~15日 山口国体 新体操(維新公園)
 9月18日(日) 大歳小学校 運動会
 9月25日(日) 大歳地区バドミントン大会
 10月1~11日 山口国体来場者へのおもてなし(大歳駅)
 10月1日(土) 山口国体 開会式(維新公園)

- 10月2~5日 山口国体 弓道(維新公園)
 10月2・4・6日 山口国体 ラグビー(維新公園)
 10月3日(月) 大歳まつり実行委員会
 10月7~11日 山口国体 陸上競技(維新公園)
 10月11日(火) 山口国体 閉会式(維新公園)
 11月6日(日) 第35回大歳まつり

おおどひかわあんばん

■大歳地区敬老祝賀会が開催されました！



9月11日(日)に大歳小学校体育館で、長寿を祝う敬老祝賀会が約220名の皆さんにご参加いただき、盛大に開催されました。

今年も暑い中でしたが、お楽しみ会では歌手の入山アキ子さんにお出でいただき、参加者の皆さんにはプロの歌をご堪能いただきました。例年と違った催しに楽しいひとときを過ごされていました。

■秋の全国交通安全運動

9月21日(水)~30日(金)は、秋の全国交通安全運動実施期間です。皆さんも交通安全に努めましょう。

【重点項目】

- ◎子どもと高齢者の交通事故防止
- ◎夕暮れと夜間の歩行中、自転車乗用中の交通事故防止(反射材用品等の着用、自転車前照灯の徹底)
- ◎すべての座席のシートベルトとチャイルドシートの正しい着用の徹底
- ◎飲酒運転の根絶
- ◎スピードダウンの推進

Information

■大歳地区の花壇審査

今年は、次の12団体からの花壇審査に応募がありました。どの花壇もきれいに整備っていました。花壇審査の結果は、9月号の大歳交流センターにより掲載されています。

来年は、もっとたくさんの花壇で大歳地区内を花いっぱいに飾ってほしいと思います。皆さんのご協力をお願いします。

《花壇審査応募団体》

穂積県営住宅自治会、今井福寿会、上湯田上自治会子ども会、上矢原子ども会、中矢原子ども会、矢原住宅自治会、矢原第2住宅子ども会、下湯田子ども会、岩富子ども会、坂東自治会、勝井自治会、朝田福寿会



編集後記

「大歳大好き！」。生まれも育ちも大歳で、こよなく大歳を愛することを自負しています。今年から広報委員会で活動することになり、ふるさとの意外な変化に驚きつつ、いろいろな人の出会いを楽しんでいます。できるだけ多くの方に「かわら版」を手に取ってもらいたいと広報委員は頑張っていますので、新ネタがあれば教えてください。よろしくお願ひいたします。(文責 内田)

まちづくりかわら版 おおどひかわあんばん

2011.9
Vol.10

1自治会1事業

今回は第8号につづき「三作自治会」の活動の状況をご紹介します。地域活性化に役立つ1自治会1事業を、まだ計画されていない自治会は、ぜひ実施に向けてご検討ください。

活動紹介③

三作
自治会

平成23年7月23日

～本音トークで次世代へつなげる～

業法人なども話題になって、新しい三作を考える良い機会になりました。」

昔から水害に悩まされてきた三作。宅地は土盛りして水害に備えてきました。そのため宅地化が進まず、幹線道路がすぐそばを通るという交通の便に恵まれながら、生活道路は農道を利用した狭い道のままなど、様々な問題を抱えています。しかし、最近相次いで3軒も住宅が建って、新しい人々が引っ越してくるなど変化も起きています。

「顔見知り同士で、お互いの生活を知り尽くしているという集落の特徴は、困った時には助け合う気風を生み出しますが、新しい人には閉鎖的となって変化を好まない風潮ともなりかねません。私も長い間、外に出ていて定年後帰ってきましたから、古き良きものを残しながら新しい変化に対応できる三作とするためにできることは何でもしたいと思っています」と穏やかな表情で語る藤田さんからは、誠実な人柄がじみ出ています。

飲んで話して、本音のぶつけ合いの中から次世代への展望が開かれることを切望します。

「そこで、一年に一度くらい夫婦で集まって、飲みながら次世代のことを考えてみよう」ということで次世代交流会が始まったとのこと。参加の中心は、熟年世代の夫婦で、和やかな中にも皆さんのが三作の将来を真剣に考えていることが確認できた交流会となつたそうです。

「年をとって米を作るのがキツイという人もおり、数年後には耕作放棄地が広がりそうです。農

三世代交流グラウンド・ゴルフ大会の結果

8月27日(土)大歳小学校で「三世代交流グラウンド・ゴルフ大会」が大歳自治振興会と大歳郵便局の共催で老人クラブの皆さんにご協力いただき開催しました。

暑い中、小学5年生～83歳の方まで47名が参加し、おじいちゃんやおばあちゃんに子ども達が教えてもらいながら、和気あいあいとプレーしていました。ホールインワンも飛び出すなど一喜一憂でした。



成績

	大人の部	優勝…松本正史さん	スコア 40
		準優勝…児玉照雄さん	40
		第3位…大隅禮次郎さん	42
		弘中一夫さん	42
		坪郷芳一さん	42
	子どもの部	優勝…松永 薫くん	スコア 47
		準優勝…玉野匠人くん	51
		第3位…水田真生くん	58
		敢闘賞…武田綾香さん	59
		恒富拓海くん	60

グラウンド・ゴルフは、とても簡単で楽しいスポーツです。各福寿会の練習に気軽に参加してみてください。

(大歳地区老人クラブ連合会 坪郷会長さんからのお知らせ)

◎矢原第一福寿会（連絡先：坪郷 ☎924-8507）

日時：毎週金曜日 9時～11時 場所：上矢原第一公園

◎矢原第二福寿会（連絡先：弘中 ☎924-0576）

日時：毎週木曜日 8時～11時 場所：矢原河川公園

◎朝田福寿会（連絡先：大隅 ☎924-7475）

日時：毎週日曜日 8時30分～12時 場所：大歳小学校

大歳地区 国体花いっぱい運動

「おいでませ!山口国体」(10月1日)の開催日が近くなりました。国体会場を飾る大歳地区的国体花いっぱい運動の実施状況をお知らせします。

7月9日(土)に、大歳地区青少年健全育成協議会と地域のボランティアの皆さんのご協力で、セル苗をポット(600個)に植え替えました。

また、8月2日(火)には、各自治会長さんやボランティアの皆さんのご協力で、ポットからプランター(70個)に植え替えました。

現在、花の苗は大歳地域交流センターの前で、スクスク育っています。

なお、咲きそろったマリーゴールド、サルビア、ブルーサルビアのプランターは、山口国体の弓道競技が行われる維新百年記念公園内の弓道会場の前に飾られます。



プランターへ植え替え! きれいに咲いてね!

大歳地区一斉清掃

8月28日(日)に実施。今年は隣接する地区的陸上競技場をメイン会場に国体が開催されるために、国体クリーンアップデーに合わせて行いました。朝からうだるような酷暑の中、各自治会において、清掃活動が展開されました。

広報委員会では、大歳地区の西の端にある河内自治会(会長 則安達成さん)に出向き取材しました。則安さんに聞いたところ、「みなさん日頃からごみ等には気をかけておられ、気が付いた人が回収されるので、いつもきれいです」と話されました。当日は、地区民16名が参加され、河内川沿いや、新しくできた自動車専用道路高架下沿いの清掃をされ、日頃からの心掛けにより短時間



河内自治会のみなさん さあーがんばるぞ!!



老若男女入り混じって、一斉清掃へ(河内川周辺)

東日本大震災義援金の精算報告

■東日本大震災義援金の精算報告です。

東日本大震災で被災された方々を支援するため、今年4月に大歳地区的皆さんにご協力いただきました義援金の報告をいたします。

収入

○お寄せいただいた義援金の総額

1,955,064円

支出 (使途明細)

①義援金として山口市へ寄付した金額

1,000,000円

(日本赤十字社を通して被災地へ)

②生活支援物資を購入・発送 (1回目…6月)

405,280円 (送料含)

(福島県双葉町へ下着類902着、シーツ60枚)

③生活支援物資を購入・発送 (2回目…7月)

544,952円 (送料含)

(福島県双葉町へ下着類873着)

※7月に双葉町長から礼状が届きました。

④生活支援物資を送付するための送料

4,832円

(8月から大歳地区的皆さんにご協力いただき集めました赤ちゃん用紙パンツやおしり拭きを福島県双葉町へ送るための送料の一部に充てました。)

※なお、支援物資の赤ちゃん用紙パンツの回収は9月10日をもって終了いたしました。たくさんのご協力ありがとうございました。

